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...Você não está mais sozinho

 ESCOLA ENDEX
É INABILITADA

PELA
 SECRETARIA

DE EDUCAÇÃO

Silvia Regina
Secretaria de Saúde

 A OCUPANTE DE UMA DAS PASTAS MAIS SENSÍVEIS DO
GOVERNO NÃO CONSEGUE SUPERAR AS EXPECTATIVAS DA
POPULAÇÃO. QUASE 7 ANOS, E EXAMES REPRESSADOS,

MAMÓGRAFO FECHADO EM SALA NA POLICLÍNICA
EM PLENO OUTUBRO ROSA.
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01 ANO E NADA

OUTUBRO ROSA ESTÁ ACABANDO.
ONDE ESTÁ O MAMÓGRAFO DONA SILVIA?

FOI SÓ PROMESSA DE CAMPANHA??

LEANDRO MORAIS
PRESIDENTE DA CÂMARA

 PREFEITO
CONSEGUE

DUAS NOVAS
UBSs PARA
A CIDADE

1- QUANTO CUSTOU SUA PASSAGEM?

2 - QUANTO FOI GASTO COM HOSPEDAGEM?

3 - QUANTO SE GASTOU COM ALIMENTAÇÃO?

4 - PORQUE FOI O SENHOR E NÃO O
PRESIDENTE DA ESCOLA DO LEGISLATIVO?

5 - O PORTAL DA TRANSPARÊNCIA DA CÂMARA
ESTÁ ATUALIZADO?
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PÉSSIMO

RUIM

E ver a herança deixada pelo
ex-prefeito.

Dentre elas esta o Esgoto lançado na
Lagoa da Banana sem nenhum

tratamento.

 Tá cheganu a hora da mudança.
Toninha teve uma visão que
as coisa num vão passa de

 Dezembro.
Pena que vai farta pouco tempo pra

nova eleição.
O que oceis acham que vai dá?

IMAGENS DA SEMANA

É a demora para a conclusão das
obras na Rua Don Nery.

Parece que iniciaram as obras sem
nenhum projeto.

É filósofo, escritor, advogado.

*Donizetti Andrade

A ÁRVORE, A LEI E A ORDEM

Ocorreu há algum tempo, num dos bairros da
Zona Sul do Rio de Janeiro, um fato, no mí
nimo, instigante e suscitador de reflexão.

            Uma árvore, segundo os moradores de um
prédio, estava servindo de ponto de escalada para de-
linqüentes adentrarem nos apartamentos e cometerem
delitos.

            Após vários pedidos, sem qualquer sucesso,
às autoridades municipais, no sentido de que se efetu-
asse uma poda na referida árvore, com clamor popular,
um cidadão munido de instrumental de corte, mesmo con-
trariando as determinações da autoridade municipal pre-
sente, cortou alguns galhos da árvore.

            Ninguém discute ou coloca em dúvida a im-
portância das árvores e dos cuidados que todos deve-
mos para com as mesmas. Assim como, é inimaginável
saber que se pode desvencilhar de determinado apetre-
cho em prol da segurança e encontrar tal óbice na lei
ou num entendimento ou aplicação equivocada da lei.

            Mesmo em época de universal discussão so-
bre o “Efeito Estufa”, sobre “Gases Poluentes”, sobre
agressão ao Meio Ambiente, sobre desmatamentos cri-
minosos, é inadmissível que se dê primazia a existência
de uma árvore em face da segurança de pessoas.

            Também já há algum tempo, um homem sim-
ples, trabalhador e honesto fora autuado em flagrante
delito, e recolhido preso, permanecendo encarcerado
por inaceitável lapso temporal, ao ser surpreendido ti-
rando alguns pedaços de casca de árvore para fazer
chá, tendo que intervir em sua defesa um destacado mi-
litante dos Direitos Humanos no país. E isto, sem falar-
mos do rigorismo excessivo e aplicado de forma padro-
nizada no que tange a supostos delitos ambientais.

            Sem qualquer exagero, caçar e matar uma

capivara, mesmo que seja para consumo, num país onde
a fome e a miséria campeiam a passos largos, não só
pode dar azo a um processo criminal, como, certamente,
redundar em condenação.

            Vem de longa data o conflito entre os meios e
as finalidades. Há mais de dois mil anos, o mestre de
Nazaré, nascido em uma cultura legalista, já havia pos-
tulado que não veio para revogar a Lei, mas para aper-
feiçoá-la; que o homem era mais do que o sábado, quan-
do foi censurado por curar num dia de sábado, um dia
considerado sagrado pelos seus contemporâneos e tido
pela Lei como proibido para qualquer esforço ou traba-
lho, não sendo permitido sequer erguer uma cama; e ao
buscar fruto junto a uma figueira, vendo-a coberta de
folhas, mas desprovida de frutos, disse: “que ninguém
mais coma de seus figos”.

            A Lei busca, em tese, garantir a ordem. A or-
dem pública, por certo, deve ser preservada e aperfei-
çoada. No entanto, temos que evoluir e colocar a lei a
serviço das pessoas e pensarmos a ordem pública como
garantia de segurança e sobrevivência para as pesso-
as, para o cidadão.

            Por mais importante que seja a existência de
uma árvore, ela não pode ser óbice para a segurança e
sobrevivência das pessoas. Precisamos contribuir com a
preservação da Natureza, do Planeta, para que o ho-
mem possa viver com qualidade de vida, sob a égide da
justiça, fraternalmente. De nada valerá investirmos em
preservação ambiental, se não aprendermos a conviver
construtivamente, se não nos humanizamos.

PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE POUSO ALEGRE

 Sessão do dia 24/10/2023 em um dado momento, esta era a imagem que se
tinha do plenário da Câmara de vereadores. uma única pessoa na platéia

MUDANÇA JÁ
O ocupante do cargo público muitas vezes acha que

pode tudo, e quando se sente acuado pelos questionamentos
começa a usar o deboche e o desdém para justificar o injus-
tificável. Esta sensação advém da impunidade, da crença de
que nada lhe acontecerá, independentemente do tamanho do
erro.

E este também é o sentimento que o povo carrega con-
sigo, de IMPUNIDADE e desmando na coisa pública.

Se imaginarmos a remota hipótese de uma auditoria
verificar in loco documentos da Câmara, analisar o cumpri-
mento de boas técnicas de gestão e a observância das regras
legais, quantas surpresas teríamos?

Mexemos em pouquíssimos documentos e a cada le-
vantada de um papel para outro se descobre ações mal ajam-
bradas. E isso só é possível porque falta o controle externo,
atuando intensamente, como  deve ser.

No serviço público é um devendo favores para outro.
Deste modo, ninguém fiscaliza, é como colocar a raposa para
vigiar o galinheiro.

A gestão pública é burocrática para tentar dificultar
os mal feitos, mas parece que os políticos sempre encontram
uma forma para enfiar o dinheiro público pelos ralos da má
gestão.

E quando cortam um gastinho de telefone, ou meia
dúzia de viagens, acham que fizeram um sacrifício enorme.
Nunca falam nem de passagem, em redução de seus subsídi-
os. Se a ideia é levantada, visam a, tão somente, ameaçar o
colega, cujo endividamento pessoal é alto.

Nosso Legislativo precisa passar por uma depuração,
não só dos eleitos (vereadores), mas também dos servidores,
que muitas vezes se acham príncipes e resistem a toda mu-
dança que possa tirá-los do seu patamar de conforto.

Há mais de sete anos que não temos uma única sessão
itinerante, ferramenta importantíssima para a participação
popular.

O que esses senhores fizeram, até agora, cuja ideia
tenha nascido no Legislativo e que tenha mudado para me-
lhor a vida da nossa gente? Pouco ou quase nada. Não fize-
ram outra coisa que não fosse impedir a fiscalização do Exe-
cutivo, dar nomes de ruas ou aprovar as proposituras que
emanam do palácio dos Carijós.

A última eleição promoveu pequena mudança no qua-
dro parlamentar. Parece que não foi suficiente. As urnas se
avizinham, a população terá uma nova chance.

É importante saber quem trabalhou à altura do
salário que ganhou, afinal, o chefe, o Eleitor, suou muito
para sobreviver a estes ano tão difíceis.É hora de começar
a pensar nas mudanças.
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ARTIGOFAISQUEIRAOUTUBRO ROSA

TEL 9.9984 6940

O CHORINHO MAIS
BEM TOCADO DE
POUSO ALEGRE

CONTRATE PARA O
SEU EVENTO

FALAR COM
AMAURI MENDES

NEGÓCIO DE
OPORTRUNIDADE

VENDO COTA DO CLUBE
DE CAMPO FERNÃO DIAS

MANUTENÇÃO ANUAL
QUITADA.

NEGÓCIO DE OCASIÃO
EXCELENTE PARA O LAZER

DE SUA FAMILIA.
TRATAR COM LUCIMARA

TEL- 9 9831 1060

A PSICOLOGIA E A
ESPIRITUALIDADE

A psicologia e a espiritualidade proporcionam
benefícios imensuráveis numa perfeita conexão en-
tre fé e razão, ciência e religião, a dimensão psicoló-
gica e transcendental em prol da saúde física, emoci-
onal, mental, social e espiritual!

A psicologia e a espiritualidade são fontes de fé,
esperança, fortaleza, conforto, bem-estar, confiança
e motivação para os empreendimentos. A psicologia
e a espiritualidade dão sentido à vida, na plenitude
do amor, do afeto, do equilíbrio emocional, do rela-
cionamento edificante, da elegância educacional e
da dimensão transcendental.

A psicologia e a espiritualidade bem articuladas
tendem a promover uma vida saudável, maravilhosa
e consciente com o cuidado do corpo, da alma, da
mentalidade criativa e se blindar contra o estresse,
ansiedade e a depressão.

Ambas conduzem viver com a consciência tran-
quila e na paz de espírito!  E buscando a excelência
transcendental. No dizer do renomado Apóstolo de
Cristo, São Paulo: “Buscar as coisas do alto” (Co-
lossenses 3,1). A psicologia e a espiritualidade aju-
dam na busca de uma nova vida e na beleza de no-
vos horizontes!

 O fator da abordagem terapêutica com união da
psicologia e da espiritualidade auxiliam bastante na
qualidade de vida, sendo uma realidade cientifica-
mente comprovada. O tratamento em prol do bem-es-
tar que integra a psicologia e a espiritualidade aju-
dam a aliviar os sintomas das doenças mentais gra-
ves e é um conforto glorioso.

A psicologia e a espiritualidade são ferramentas
de suma importância na saúde integral do paciente.
Tais dimensões são inerente ao ser humano e com a
evolução transcendental, o próprio paciente encon-
tra a sua energia interior, sua forma de reconectar
com seus próprios recursos psicológicos e espiritu-
ais. Em ambas encontram-se a capacidade de supe-
ração e a resiliência.

A integração da psicologia, da espiritualidade e
da terapia são fundamentais para saúde física, emo-
cional, mental, social e espiritual! Nessa conectivi-
dade, a busca abissal da interioridade humana.

A psicologia e a espiritualidade consistem numa
abordagem empreendedora que conecta a pedago-
gia terapêutica, com o autoconhecimento, nos pro-
cessos metodológicos, permitindo assim, uma profun-
da sabedoria do corpo, da psique e da alma pela
saúde integral.

A psicologia e a espiritualidade levam-nos ao
autoconhecimento, ao verdadeiro “EU”, ao que so-
mos de fato. “Só aquilo que realmente somos tem o
verdadeiro poder de curar-nos”, afirmou o renoma-
do psicanalista e criador da psicologia analítica Dr.
Carl Gustav Jung.

Em nossa era, tomada por tantas incompatibili-
dades, como é por demais relevante tomar posse do
conhecimento da psicologia e da espiritualidade em
prol da vida equilibrada, serena, mente sadia, alma
curada, amor de poesia e coração de melodia. O ple-
no sentido da vida, encontra-se no crescer junto com
o desenvolvimento da psicologia e da espiritualida-
de para obter maturidade psicológica e espiritual.

Prof. Dr. Inácio José do Vale, Psicanalista
Clínico, PhD.Trabalha Clinicando Comunidade

de Ação Pastoral – CAP.
Especialista em Psicologia Clínica pela

Faculdade Dom Alberto-RS.
Especialista em Psicologia da Saúde pela

Faculdade de Administração,
Ciências e Educação-MG.

Doutorado em Psicanálise Clínica pela Escola
de Psicanálise da Sociedade

Brasileira de Psicanálise Contemporânea. Rio
de Janeiro-RJ. Cadastrada na

Organização das Nações Unidas – (ONU).

Autor do livro Terapia Psicanalítica: Demolin-
do a Ansiedade, a Depressão e a Posse da Saúde

Física e Psicológica

TRIBUNA
TEL 9 9981-7421

Silvia Regina

Secretaria de Saúde

 A OCUPANTE DE UMA DAS PASTAS MAIS
SENSIVEIS DO GOVERNO NÃO CONSEGUE
SUPERAR AS EXPECTATIVAS DA POPULAÇÃO.
QUASE 7 ANOS, E EXAMES REPRESSADOS,
MAMÓGRAFO FECHADO EM SALA NA

POLICLÍNICA
EM PLENO OUTUBRO ROSA.

Estamos no final do mês de outubro, mês dedicado
ao combate ao câncer de mama, que pouca divulgação
teve no município. É indiscutível que o assunto volte a ter
lugar nas críticas, que já são recorrentes. A doença causa
muito sofrimento e sua prevenção está atrelada ao
autoexame e ao uso do MAMÓGRAFO.

Aqui em Pouso Alegre, irresponsavelmente, um
MAMÓGRAFO está fechado dentro de uma sala na
POLICLÍNICA, no bairro São Geraldo, há mais de DEZ
ANOS, sem prestar serviços à grande população femini-
na de nosso município.

Há quem diga que é mais barato terceirizar o ser-
viço a manter uma equipe para operar e laudar os exa-
mes. Se assim for, então por que não repassaram o equi-
pamento para outra cidade? Ao contrário, decidiram dei-
xar o equipamento definhando em uma sala fechada, de
modo a torná-lo ultrapassado, para justificar a contração
de clínicas e hospitais, capazes de realizar o exame.

Ninguém nunca foi responsabilizado por isso.
A situação chegou a tal ponto que os responsáveis

não sabem mais o que fazer. Na ponta desta ação está a
Secretária de Saúde do Município, que está no cargo há
quase sete anos.

Eis uma situação que deve incomodar a adminis-
tração, com destaque para a ocupante do cargo máximo

da Secretaria de Saúde, a senhora Silvia Regina.  Aliás,
merecedora de críticas, visto que existe um volume bas-
tante considerável de exames represados há mais de dois
anos. Sem contar aqueles exames, que quando chegam
às mãos do paciente, já perderam a validade, devido ao
decurso do tempo entre a realização do exame e entrega
do resultado.

A titular do cargo é remanescente do ex-prefeito e
já passou da hora de "PEDIR PARA SAIR".  Sua per-
manência em nada contribui para dar qualidade e veloci-
dade aos atendimentos públicos de Pouso Alegre.

O OUTUBRO ROSA está acabando e não teve
visibilidade alguma no município. O serviço público de
saúde é deficitário e carece de uma substituição urgente
da secretária. Um mutirão de realização de exames re-
presados e a humanização do atendimento poderão dar
melhor visibilidade à administração.

A atual Secretária possui histórico de afinidade com
o ex-prefeito, tanto é assim que foi condenada, juntamen-
te com o mesmo, no caso das agulhas no Hospital Regio-
nal.

Já passou da hora da administração promover mu-
danças na área, a fim de que o povo receba serviços de
saúde à altura da importância da cidade.
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Por Regina Paiva

VISITE A NOSSA PÁGINA

ADQUIRA SUA SEMIJÓIA SEM SAIR DE CASA

WWW. vidiesemijoias.com.br

CONTATO 9 9707-1737

Fernando Fernandes comemora
seu Niver no dia 29, domingo.

Parabéns!

Parabéns Judite Brandão
que neste domingo dia 29,

comemora seu Niver.

Gilberto Barros brinda
idade nova no dia 28.

Parabéns!

José Vito comemora seu
aniversário no dia 28  sábado.

Felicidades!

Parabéns Eduardo Carvalho
pela passagem do seu
aniversário no dia 26.

Néria Minay, comemorou seu
aniversário no dia 25.

Felicidades!

Vanessa Oliveira, festejou
seu aniversário no dia 25.

Parabéns querida!

Parabéns a querida amiga
Ivanilde Openheimer de Souza

que comemora seu Niver no dia 31.

Parabéns Márcia Camargo
que vai comemorar seu Niver

no dia primeiro.

Parabéns Nadir Alvarenga
pelo seu Niver domingo dia

29. Felicidades!

Rita de Cassia Giandoso,
comemora seu aniversário no

dia 28. Parabéns querida!

Eliane Souza, comemora seu
Niver neste dia 29. Felicidades

amiga!

Cidinha Oliveira comemorou seu
aniversário no dia 26 ao lado do

esposo Enivaldo. Parabéns querida!

Carla Xaxa  brindou idade
nova no dia 26.

Parabéns!

Juliana Paiva, brinda idade nova
no dia 31.
Parabéns!

Alexandre Vilas Boas Gusmão,
comemorou seu aniversário no

dia 27. Parabéns!
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ARTIGO

Décio Eduardo Martinez de Mello
Professor Doutor em Letras pela

USP e escritor.

EDUCAÇÃO INCLUSIVA
1º CONGRESSO INTERNACIONAL

DE EDUCAÇÃO PARA TODOS

A Prefeitura de Pouso Alegre está empenhada em
proporcionar melhorias na região rural da cidade.

O município está em ritmo acelerado nos avanços,
como na Estrada dos Ferreiras, onde cerca de 4 km estão
sendo asfaltados e recebendo iluminação 100% de led.

“Essa obra está sendo realizada em etapas e a
primeira corresponde a Copermed até a Biolab,
totalizando mais de 1 km.

PAVIMENTAÇÃO DA ESTRADA DOS
FERREIRAS SEGUE EM RITMO

ACELERADO

A fase inicial está sendo finalizada e vamos seguir
o trabalho para levar uma melhor qualidade de vida a
todos que precisam dessa estrada.

Esse é um sonho antigo da comunidade que movi-
menta a economia da nossa cidade e que em grande parte
leva a comida para nossa mesa”, pontua o Prefeito Cel
Dimas.

Na terça e quarta-feira (24 e 25/10), a Prefeitura,
por meio da Secretaria de Educação, participou do I Con-
gresso Internacional de Educação para Todos, em Belo
Horizonte.

A iniciativa da União Nacional dos Dirigentes Muni-
cipais de Educação (Undime) e da Associação Nacional
para Inclusão das Pessoas Autistas (Ania/BR) educado-
res, pesquisadores, gestores educacionais, especialistas em
inclusão, pais e defensores dos direitos das pessoas autistas
e com deficiência, além de autoridades nacionais e inter-
nacionais para discutir os avanços na área.

Este foi um evento de transformação, inspiração e
muito aprendizado discutindo temáticas como O Caminho
para a Educação Inclusiva: Barreiras e Facilitadores para
Culturas, Políticas e Práticas; Reconstruindo as políticas
para as pessoas com deficiências no Brasil; Todos Nós: A
Educação Especial sob a Perspectiva da Educação Inclu-
siva (todas as deficiências); Descomplicando o Autismo
na escola, trabalho coletivo: Crianças, família e educado-

res, e Inclusão no Ensino Superior e no mundo do trabalho
foram os assuntos debatidos no primeiro dia.

Nossa prioridade será sempre levar o melhor ensino e
estrutura para todas as nossas crianças e a inclusão, sem
excludentes, é algo fundamental para nós. Buscamos capa-
citar cada dia mais os profissionais de educação, estamos
aprendendo sempre mais em nossas trajetórias e temos um
compromisso com cada um dos nossos alunos”, pontua a
Secretaria de Educação, Suelene Marcondes.

O congresso teve como intuito revigorar o compro-
metimento com a Política da Educação Especial sob a Pers-
pectiva da Educação Inclusiva, desenvolvendo o poder da
diferença e das potencialidades humanas para construir uma
sociedade verdadeiramente abrangente.

Atualmente, atendemos cerca de 15 mil estudantes na
Rede de Ensino Municipal e 917 deles possuem laudos.

A Secretaria de Educação também conta com o setor
de inclusão e diversidade, que cuida dessa parte tão neces-
sária e que requer um olhar atencioso.

MAIS UMA VEZ!
Se começamos pelo começo, título antes ou

depois de feito o texto. Daí tá lá no título o texto a
ser lenhado, caso contrário, do texto sai o título, e,
claro, nada totalmente nessa ordem. Mas, mais uma
vez aqui, campeando, tecendo pensamento e pala-
vra, a lavra da palavra. Pergunto a mim: - E para
hoje? Um texto é para quem escreve. Acredito nis-
so, daí, a partir daí, para o leitor, seja qual e quem
ele for. Escrevo para mim mesmo, porém, me en-
contrando estou entre muitos, assim sendo, escrevo
o eu que é parte de um todo, simples e complexo
assim.

Mas, esse eu que é parte de nós tem muitas
coisas a falar, por hora, nenhuma. Cansei de falar,
e, em silêncio vou dizendo: “a difícil arte de refle-
tir sobre um mundo caótico, cansativo, sanguino-
lento, e verdadeira mente humana”. Digo isso para
mim mesmo. Não falarei de guerra, acredito que
falar é apresentar, porém essa maldita raça huma-
na repete, sempre retoma comportamentos totalmen-
te obscuros. Vemos as atrocidades lá acontecendo,
sendo parte de nós, mundo. Retomo e olho aos céus,
como pode esse ser terráqueo agir assim. Pode, ele
é isso, não tão simples assim.

Vamos! Então, campeando assunto e palavras,
a difícil arte de escrever quando se está descrente.
Não acredita e ali identifica continuidades. Esse
aspecto humano (terráqueo) está impregnando
tudo. Procuro ações e pessoas que não esperam
nada em troca, daí começo a encontrar o humano.
A barganha boa, a troca de gentileza, essa atitude
que procuro.

Na história da humanidade (terráqueos) ti-
vemos a oportunidade de encontrar seres de luz
que aqui praticaram a divina atitude entre amigos
no planeta. Personalidades tais como Mahatma
Gandhi, e, antes de todos, Cristo. Atitudes nobres e
transformadoras que não devem ser sufocadas, não
se troca criando a barganha ruim. Gentileza ge-
rando gentileza.

E vamos num constante. A poesia, essa sinte-
tiza a essência de tudo. Essa relaciona o fazer po-
ético, o eu lírico que é, como o escritor, um ser cri-
ado com o objetivo de movimentar algo, alguma
coisa no e com o leitor. Rumos, poesia, poemas,
construções metafóricas. Língua Portuguesa, poé-
tica evidente, se lá no tio Sam dizem água que cai,
aqui, cachoeira, a água que cai em cachos. Essa a
essência, o néctar da palavra criando vida em pa-
lavras, versos, sensações e construção humana.
Num verso sintetiza-se um todo humano.

Aqui, na terrinha ainda, querida São José
do Rio Preto – SP, já quase chegando a hora de
partir, o retorno. Mas retornar significa levar da-
qui e aqui em mim esse que sou agora. Mudamos,
acrescemos coisas em nós, a vida, a transformação
e a tentativa de aceitação de fatos, a realidade que
urge. Domine esta realidade, aceite, aquilo que não
é teu, tu não transformas, mas vive aquilo de for-
mas várias, então, amenizar para sofrer menos,
entender e seguir, assim, quase simples assim.

Desde pequeninos vamos sentindo que expec-
tativas não devem ser criadas, em nada e sobre
nada. Mas, adoramos acreditar em Papai Noel, tudo
bem, uma crença infantil, alegrias à alma, e vem
junto com as renas e os presentes. Um imaginário
extremamente necessário para o desenvolvimento.
Crianças ouvem história sobre o lobo mal, vem cha-
peuzinho, a vovó e muitos encantos, muitas brinca-
deiras. Crescemos e a leitura na literatura de nós
mesmos e do mundo. Vamos conhecendo e nos co-
nhecendo e aceitando. Luta diária, aparar arestas
criadas que surgiram com a expectativa que cria-
mos de tudo. Sobra uma palavra mágica, a espe-
rança, que deve ser usada moderadamente. A es-
perança na aceitação e transformação de nós mes-
mos diante dos fatos. Coisas que não são tuas, pois
os fatos são os fatos, simplesmente aceite, assim,
simples e por vezes triste assim, mas criamos a trans-
formação em nós. Absorvemos verdades, tentamos
e modificamos a nós mesmos.

Assim seguimos, assim correm os dias, assim
vai rolando o tempo. Aceitação e transformação,
primeiramente em nós e depois olhando para o mun-
do em que vivemos. Mundo igual, porém, visto sob
um novo prisma por nós mesmos. Transformar é
conhecer, conhecer é aceitar aquilo que não está
em nós, para nos transformarmos trilhando cami-
nhos diferentes às nossas vidas. Sou aquilo que
penso, sinto aquilo que vem e me transformo e sigo.
A vida, simples, triste e feliz assim.
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VAMOS LER !

Marcílio Carvalho

CIMED

Marcílio Carvalho
Livraria Intelecto
 (35) 3422 - 4097

A Tribuna 9 9981 7421

A Cimed, terceira maior farmacêutica do Brasil,
acaba de anunciar o lançamento da marca Ressaliv, a
mais nova aposta da companhia no segmento de produtos
anti-ressaca. Nos primeiros doze meses de vendas do
produto, a companhia planeja investir cerca de R$ 6 mi-
lhões em ações de marketing.

O cantor cearense Nattanzinho, sucesso absoluto
no Nordeste com os ritmos forró e piseiro, será o embai-
xador de Ressaliv, responsável por ativar o lançamento
em seus shows e festas proprietárias, além de trazer con-
teúdos nas redes sociais.

A Cimed acreditou na minha energia e música, e
estou muito agradecido por isso. O Ressaliv não é só um
produto, é uma solução para quem gosta de aproveitar a
vida como eu. É ótimo saber que posso oferecer aos meus
fãs produtos que podem ajudar a curtir uma noitada sem
grandes preocupações”, contou o cantor Nattanzinho.

Para o desenvolvimento da nova linha, a Cimed
investiu cerca de R$ 1 milhão. A novidade será lançada
nos próximos meses e oficializa a estreia da farmacêuti-
ca nessa categoria. A expectativa da companhia é con-
quistar cerca de 40% desse mercado até o final de 2024.“

O segmento de produtos anti-ressaca tem um po-
tencial enorme no Brasil. Somos um país tropical, com
um povo festeiro e acolhedor. No Nordeste, faz calor o
ano inteiro. É um dos principais polos de turismo do país,
onde as pessoas estão em clima de celebração e festa
365 dias por ano. Trazer o Nattanzinho para representar
essa novidade é super estratégico para a marca.”, diz
João Adibe Marques, CEO da Cimed.

A linha Ressaliv contará com quatro produtos para
serem consumidos antes e depois de eventos festivwos.

Até 2024, a Cimed produzirá cerca de 10 milhões
de unidades do produto.

Sobre a CIMED“A Cimed é a 3a maior indústria
farmacêutica do país em volume de vendas, com 45 anos
de história, e um dos poucos grupos que permanece total-
mente brasileiro e independente até hoje. É a indústria que
mais cresce anualmente em comparação ao mercado. Em
2022, a empresa registrou um crescimento de 23%, en-
quanto o mercado farmacêutico cresceu 14%. São mais
de 600 produtos no catálogo e uma distribuição nacional
para mais de 60 mil pontos de vendas atendidos direta-
mente, marcando presença em 90% das farmácias brasi-
leiras. Além disso, a Cimed é líder em segmentos de pro-
dutos como antigripais, vitaminas e medicamentos isentos
de prescrição médica (MIP).

Com sede administrativa em São Paulo, a empresa
tem mais de 5 mil colaboradores em todo o país. Seu com-
plexo fabril está localizado em Pouso Alegre (MG), e o
centro de distribuição central e a gráfica da companhia em
São Sebastião da Bela Vista (MG), além de contar com 24
centros de distribuição espalhados pelo país. Atualmente,
a empresa é uma das maiores apoiadoras do esporte naci-
onal, patrocinando a Seleção Brasileira de Futebol. Re-
centemente, lançou a linha Carmed Fini, que foi um verda-
deiro sucesso nas redes sociais e gerou uma grande reper-
cussão. O produto esgotou nas farmácias e superou o
faturamento de R$ 40 milhões.

Salve caros leitores e leitoras!

Essa semana tivemos novamente mais um caso
de ataque à uma escola.

Um jovem de 16 anos matou uma aluna e feriu
outras duas em uma escola no bairro de Sapopem-
ba, zona Leste de São Paulo.

O roteiro de mais uma tragédia é o mesmo, só
muda o cenário e os atores.“Então, não cabe aqui,
ficar tentando buscar explicações para o que já
sabemos.

Infelizmente, parece que não existe uma solu-
ção para esse problema que assola o país e o mun-
do. Como escrevi acima, o roteiro é o mesmo. Um
jovem que sofre constantes agressões físicas e ver-
bais dos colegas por ser, digamos, "diferente" no
jeito de se vestir e se comportar.

Nesse caso, os sinais foram dados antes da tra-
gédia,  até mesmo a diretora da escola já sabia do
problema.

Então o que fazer? Porque nada foi feito até
chegar esse momento trágico?“Essas perguntas sem-
pre serão feitas e as respostas ficarão  no ar.

Entramos em um labirinto do qual está difícil
sair. Nossa sociedade está doente, individualista e
violenta. Em casa, muitas vezes os pais nem imagi-
nam o que se passa com os filhos e o que ficam
acessando nas redes sociais.

Houve um "abandono", muitas vezes involuntá-
rio dos pais para com os filhos, que quando se per-
cebe, muitas vezes já é tarde.“A solidão, a violên-
cia e muitos outros sentimentos negativos, estão
potencializados nos dias de hoje por uma série de
fatores.

A banalização de praticamente tudo virou qua-
se que regra, as pessoas estão frias, indiferentes,
insensíveis.

A saúde mental dos pais também anda compro-
metida e sendo assim, em algum momento perdem o
controle sobre os filhos. Além disso, a parte afetiva
também está muito a quem por uma série de moti-
vos, tudo isso causa um afastamento e uma deterio-
ração dos relacionamentos.

Hoje, infelizmente, é quase certo que haverá uma
nova situação como essa em Sapopemba, só não
sabemos onde, nem quando. Não é pessimismo de
minha parte dizer isso, mas tudo está sendo levado
de um jeito que parece que existe somente esse ca-
minho.

É urgente e necessário virar essa chave, é pre-
ciso conter essa banalização, não deixar que ela
tome a frente dos bons sentimentos,  sejam eles quais
forem. Não deixar o individualismo, o consumismo
desenfreado, a necessidade de não nos mostrarmos
fracos, inseguros e tristes, serem referência para
nosso comportamento.

Enfim, precisamos ser humanos em toda pleni-
tude, não permitir que voltemos aos primórdios da
raça humana e nem permitir que nos tornemos má-
quinas insensíveis com alto potencial para a des-
truição de outras pessoas, ou de nós mesmos.

TEL 9.9984 6940

O CHORINHO MAIS
BEM TOCADO DE
POUSO ALEGRE

FALAR COM
AMAURI MENDES

 " Há uma cultura de banalização,
tudo é  banal, tudo está sujeito ao consumo."
                        José Saramago

GOVERNO DE MINAS PROMOVE IMERSÃO DE
ESTUDANTE EM INSTITUIÇÕES DE TEMPO
INTEGRAL DURANTE A SEMANA MINHA

ESCOLA É SHOW
Com o período de Cadastro Escolar disponível até

o dia 6/11, é tempo de estudantes e famílias planejarem o
ano letivo de 2024.

Para demonstrar o leque de oportunidades na rede
de ensino estadual,  o Governo de Minas, por meio da
Secretaria de Estado de Educação de Minas Gerais (SEE/
MG), promoveu, de 23 a 27/10, a semana Minha Escola é
Show, uma ação de imersão na rotina das escolas de En-
sino Médio em Tempo Integral (EMTI).

Em Minas, o Ensino Médio em Tempo Integral já é
uma realidade em 719 escolas presentes em mais de 400
municípios.

Uma dessas unidades é a Escola Estadual Maria
Floripes Nascimento Alves, em Sabará, na Região Me-

tropolitana de Belo Horizonte (RMBH), que abriu as por-
tas para a comunidade conhecer parte da rotina dos estu-
dantes que cursam EMTI propedêutico e EMTI Profissio-
nal de Técnico em Informática.

Mais de 50 estudantes da região, que estão conclu-
indo o 9º ano do ensino fundamental, participaram da
imersão, que começou com almoço com estrogonofe no
cardápio, eleito o prato preferido da rede estadual.
Os convidados puderam participar de aulas experimentais
no laboratório de biologia com observação de cultura de
protozoários e de lógica programação, no laboratório de
informática.

CIMED ESTRÉIA PRODUTOS
ANTI-RESSACA
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TRANSPARÊNCIA

Semana que vem tem mais.

VIAGEM
À SUIÇA

POPULAÇÃO NÃO ENCONTRA INFORMAÇÕES NO PORTAL DA TRANSPARÊNCIA
DA CÂMARA

FALTA CLARESA

Esta semana as queixas foram quanto às dificuldades de
encontrar informações no Portal de Transparência da Câ-
mara Municipal de Pouso Alegre. Dentre as reclamações
está a falta de clareza e objetividade acerca dos dados
referentes à viagem internacional, que o presidente Lean-
dro Morais realizou para a Suíça, na sede da ONU. O ob-
jetivo era participar da cooperação para capacitação e ava-
liação da agenda 2030 no serviço público.

Como se trata de situação inédita na Câmara, o pa-
trocínio de viagem internacional de vereador, a população
esperava que houvesse uma prestação de contas de forma
mais clara e transparente.

Os munícipes acreditavam que o presidente daria
alguns esclarecimentos, como por exemplo: por que foi ele
que viajou e não o presidente da Escola do Legislativo;
quanto custou a passagem e demais despesas com hospe-
dagem e alimentação.

Evidente que o silêncio do presidente desperta nas
pessoas a curiosidade em ter acesso a estas informações,
o que é normal, considerando se tratar de dinheiro público.

Outra pergunta que as pessoas estão fazendo é o
que efetivamente esta viagem trouxe de benefícios para o
município.
Todas estas indagações estão sendo feitas porque o POR-
TAL DA TRANSPARÊNCIA DA CÂMARA não tem
atendido às expectativas da sociedade e o presidente pre-
cisa responder às indagações, bem como informar se o
PORTAL está sendo atualizado ou não.

A Câmara tem profissionais altamente capacita-
dos para abastecer o portal diariamente com as informa-
ções contábeis, que são necessárias para o esclareci-
mento do público.

Enfim, os tais portais são tão complexos, que não
estimulam o acesso da população. Parece, mesmo, um
labirinto onde são escondidas informações daqueles que
mantém os cofres públicos abastecidos, para que os po-
líticos possam usufruir dos privilégios que o cargo permi-
te.

Quem ocupa cargo público tem que ter a disposi-
ção de dar satisfações, permanentemente.

A FALTA DE NOVAS LIDERANÇAS: Pouso Ale-
gre não foi estimulada à criação de novas lideranças
políticas. Aqueles que, por ambição, assumem o po-
der,  não fazem dos mais jovens líderes capazes de
promover as mudanças que a sociedade precisa. Quan-
do aparece algo novo, os antigos tentam, de toda for-
ma,  ofuscar, ou até mesmo destruir quem vai se des-
pontando. Uma cidade cheia de promessas, que não
se concretizam.

POSSÍVEIS CANDIDATOS: Ser prefeito não é algo
tão simples como alguns pensam. Identificar as carên-
cias do povo e colocar em prática as soluções, vai além
da capacidade de endividamento. É preciso criatividade
e estratégia. Aqui faltam saúde e qualidade de ensino,
aliado à tecnologia. Falta rapidez nas ações. A herança
deixada pelo ex-prefeito, no que se refere ao relacio-
namento, é um horror. Para mudar isso, demanda mais
um mandato.

PEDÁGIO VIROU A BOLA DA VEZ: Agora os
deputados ficam tendo chiliques diante das câmeras de
TV. Todos eles sabiam que esta terceirização iria acon-
tecer, inclusive o Deputado do PT, que na época do
Governador  Pimentel falou maravilhas sobre esta
terceirização, mas agora está reclamando. Por que não
fiscalizaram e tomaram providências antes da instala-
ção? Só depois que arrombam a porta é que querem
colocar a tranca e chiar para ganhar notoriedade?  Aí
não dá.

SÓ FALTA JOGAR A TOALHA: Qualquer pessoa
com o mínimo de inteligência já cansou desta política
de pau mandado. O povo quer alguém com coragem
para enfrentar aqueles que abusam do poder e se acham
a última bolacha do pacote. Tudo indica que vai dar
ruim para um deputado aí.

ATENDIMENTO RUIM: Se a mudança não acon-
tecer logo, ficará difícil para consertar esta saúde mu-
nicipal. O exame chega e não serve para nada, pois o
prazo de validade já transcorreu. A população clama
por um novo secretário, para fazer um mutirão e reali-
zar os exames que estão engavetados há mais de dois
anos.

ESPERA DAS 8 ÀS 16 HORAS: Foi assim que
aconteceu lá no DETRAN. O motorista chegou por
volta das oito da manhã e às quatro da tarde não havi-
do sido atendido. Quando chegou sua vez, acabou o
expediente. É assim que funciona o atendimento públi-
co e depois acham ruim quando são criticados.

CÂMARA MUNICIPAL:  A imposição rude está
levando os vereadores a optar por um lado que vai
desagradar o ex-prefeito. Ninguém aguenta a política
da imposição. A maioria já decidiu o caminho que irá
tomar, mas ainda tem os que ficam em cima do muro
que, se diga de passagem, nem o povo  conhece.

QUEBROU AS PERNAS: A desistência da candi-
datura a prefeito pelo deputado Dr. Paulo deixou a ala
ligada ao ex-prefeito em uma cinuca de bico. Segundo
roda de conversa política na cidade, é que o ex man-
datário ficou com um número muito reduzido de  indi-
cados e ainda assim, com pouca expressão política
capaz de fazer frente ao candidato à reeleição.
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CULTURA
MUSEU REALIZA ABERTURA DE

EXPOSIÇÃO SOBRE PATRIMÔNIO
HISTÓRICO DA CIDADE

Na noite de 25 de outubro, dezenas de pessoas
prestigiaram o evento de abertura da mostra “O Patrimônio
Arquitetônico de Pouso Alegre e a Memória de Mário
Gissoni”, promovida pelo Museu na Galeria de Artes Ricardo
Galvão, na Câmara de Pouso Alegre.

Entre os convidados estavam familiares e amigos
de Rodrigo Costa Carvalho, professor e ilustrador, autor
das obras expostas, e de Douglas de Morais Silva,
idealizador e um dos organizadores da mostra.

As obras consistem em 11 desenhos feitos em bico
de pena que retratam prédios e monumentos históricos da
cidade, alguns dos quais foram projetados pelo engenheiro
e arquiteto Mário Gissoni (1889-1985), italiano que veio
para Pouso Alegre, onde deixou sua marca em constru-
ções como o antigo Fórum e o Conservatório.

Durante o evento, o público se encantou com os tra-
balhos de Rodrigo, que buscam valorizar o patrimônio lo-

cal. Todos também puderam conhecer uma biografia ilus-
trada de Mário Gissoni feita por Douglas, que coletou in-
formações junto à família.

O evento contou ainda com a presença do vereador
Leandro Morais, presidente da Câmara de Pouso Alegre,
que recepcionou o público junto à equipe do Museu.

Ao final do vernissage, os visitantes puderam levar
para casa gratuitamente algumas das publicações do Mu-
seu: a revista Centenário; o livro Encontros Poéticos, uma
coletânea de poemas de Silvio e Prisciliana Duarte de
Almeida; e as cinco edições do Álbum de Figurinhas.

A mostra ficará em cartaz até o dia 15 de dezembro
na Galeria de Artes Ricardo Galvão, situada na recepção
da Câmara Municipal, aberta de segunda a sexta-feira das
8h às 18h e aos sábados das 10h às 16h, com entrada fran-
ca.

A Tribuna

O Bel. GustavoHenrique Moreira do Valle, MM. Juiz
de Direito da Vara de Família, Sucessões e Ausência
desta Comarca, na forma da lei, etc... FAZ saber a
todos quantos o presente edital virem ou dele conheci-
mento tiverem que perante este Juízo e Secretaria, se
processam os termos dos autos da ação de Inventário,
sob o nº 1758942-92.2009.8.13.0525, dos bens deixa-
dos por FERNANDO GABRIEL PEREIRA - CPF:
395.642.076-49, falecido em 18.10.2009, na cidade de
Ubatuba/SP. Assim sendo, ficam CITADOS todos su-
cessores de Teresinha Rodrigues, com base no art. 256,
II, do CPC para se habilitarem, mormente para os fins
do art. 110 do CPC, no prazo de cinco dias, contados
do decurso do prazo de validade do edital, sob pena de
incorrerem nos efeitos processuais da revelia, o que
ensejará a nomeação de curador especial nos termos
do art. 72, II, do CPC. Pouso Alegre, 17.07.2023.
Gustavo Henrique Moreira do Valle, Juiz de Direito.

PODER JUDICIÁRIO
DO ESTADO DE MINAS GERAIS

Justiça de Primeira Instância

Comarca de POUSO ALEGRE / Vara de Família,
Sucessões e Ausência da Comarca de Pouso Alegre

PROCESSO Nº: 1758942-92.2009.8.13.0525

CLASSE: [CÍVEL] INVENTÁRIO (39)
REQUERENTE: MARIA DOROTEIA PEREIRA e

outros
INVENTARIADO(A): FERNANDO GABRIEL

PEREIRA

 EDITAL
COMARCA DE POUSO ALEGRE/MG. EDITAL

DE CITAÇÃO 20 DIAS –

9 9981 7421
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PROMESSA

INACREDITÁVEL

Rua Comendador José Garcia Nº 420

Nosso prazer é cuidar de você e de sua saúde

Unidade Central                unidade Arv.Grande
(35) 99121-6399      (35)99110-0666

Ref.: EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Prezados (as) Associados (as):

Na qualidade de Presidente do Conselho Ad-

ministrativo e Fiscal desta Associação, sirvo-

me do presente para convocar V.Sas. a partici-

parem da Assembleia Geral Ordinária, a rea-

lizar-se no próximo dia 25 de Novembro de
2023 (sábado), na Sede Administrativa da As-

sociação, às 09:30 horas em Primeira Convo-

cação, contando com a maioria dos Associados

com direito a voto, ou às 10:00 horas em Se-

gunda Convocação, no mesmo dia e local, com

qualquer número dos associados com direito

a voto, para deliberarem sobre a seguinte OR-

DEM DO DIA:

1.Eleição do Novo Conselho;
2.Prestação de Contas 2022;
3.Orçamento 2024;
4.Ampliação e Reforma do Salão

Social (Chamada de Capital);
5.Informações Gerais.

Observações:
• Assembleia será realizada presencial, sendo

implantadas as medidas abaixo especificamen-

te para esta Assembleia, as quais deverão ser

seguidas pelos associados:

o Não será permitida a entrada e participação

do associado inadimplente;

o Na hipótese de não comparecimento, e caso

queira se fazer representar por procuração, o

associado deverá enviar procuração e cópia

de seu documento para administração para ser

analisado, com 72 horas de antecedência, não

sendo necessário o reconhecimento de firma.

Cordialmente,

Pouso Alegre, 27 de Outubro de 2023.

Lucas Bertasso Mazieiro
Presidente do Conselho Administrativo e

Fiscal
Associação Residencial Gran Royalle

Pouso Alegre

Edital

Cadê o Mamógrafo?

Salmo 38 - Três vezes ao dia durante três dias. Faça três

pedidos. Dois difícieis e um impossível, mesmo não

acreditando verá o que acontece. Publicar no quarto dia.

LEIA O SALMO 38

J.H.A.

A Secretaria de Estado de Saúde de Minas Gerais
(SES-MG) já encaminhou às 28 Unidades Regionais de Saú-
de (URS) do estado todas as doses das vacinas que serão
utilizadas pelos municípios para a Campanha de
Multivacinação, que começa neste neste sábado (21/10)  e
segue até 4/11.

O principal objetivo da campanha é conscientizar a
população sobre a importância de imunizar crianças e ado-
lescentes de até 15 anos de idade contra as doenças
preveníveis, destacando que as vacinas são seguras e de-
sempenham um papel fundamental na preservação de vi-
das. Estarão disponíveis os imunizantes contra a hepatite,
febre amarela, meningite, poliomielite, sarampo e HPV, en-
tre outros. Todas as doses, disponibilizadas pelo Ministério
da Saúde, foram encaminhadas às URS de acordo com a
demanda dos municípios que compõem seus territórios.

Eduardo Campos Prosdocimi, subsecretário de Vigi-
lância em Saúde da SES-MG, alerta que os pais devem ficar
atentos ao período da campanha e aproveitar a oportunidade
para atualizar o cartão de vacinação. “Minas Gerais está
pronta para a campanha de multivacinação. Leve seu filho e
filha até a unidade básica de saúde mais próxima e atualize o
cartão de vacinas, pois elas salvam vidas”, reforça.

“Muitas doenças, até então erradicadas, correm o
risco de serem reintroduzidas caso nossas crianças e ado-
lescentes não se vacinem, como é o caso do sarampo e
também da poliomielite, que causa a paralisia infantil.
Precisamos vacinar os pequenos mineiros e recuperar
os índices de cobertura vacinal”, concluiu Prosdocimi.

A multivacinação é uma estratégia que visa facilitar o
acesso da população elegível a várias vacinas em um único
momento, simplificando a visita dos pais ou responsáveis às
unidades básicas de saúde (UBS) para a atualização do car-
tão de vacinação, em conformidade com o Calendário Naci-
onal de Vacinação.

CAMPANHA DE
MULTIVACINAÇÃO

Considerando que estamos terminando o mês de
outubro, que é dedicado à luta contra o câncer de mama,
continuaremos dando destaque à falta de comprometi-
mento daqueles que, pelo voto, representam a popula-
ção de Pouso Alegre.

No ano de 2022, mais precisamente no mês de
agosto, o Deputado Dr. Paulo veiculou nas suas redes
sociais um banner, cujo fragmento segue acima. Na oca-
sião, ele informa que havia liberado um recurso de R$1,2
milhão de reais para a compra de um MAMÓGRAFO.
Passado mais de um ano daquele anúncio, ninguém ou-
viu falar sobre o equipamento. E nada mais apropriado
de que neste momento em que o país inteiro promove
campanhas de combate ao câncer de mama, para este
assunto ser mencionado e cobrado. È possível que te-
nha se tratado de um anúncio pré-eleitoral, porém, caso
seja assim, o Deputado precisa vir a público esclarecer.

O irônico é que quando o Deputado em questão
era vereador, valeu-se do cargo para denunciar a exis-
tência de um MAMÓGRAFO INATIVO na policlínica
do bairro São Geraldo. O equipamento estava parado
porque a prefeitura optou por terceirizar tais serviços de

mamografia.
O tempo passou e o referido vereador virou

VICE-PREFEITO e, mesmo sabendo da inatividade do
mamógrafo na policlínica, não tomou providências, seja
para colocá-lo em funcionamento, seja para repassá-lo
a outro município.

O mamógrafo continuou parado. E não é que o
político virou deputado estadual e, mesmo sabendo das
necessidades das outras regiões do Estado, e da exis-
tência deste equipamento em Pouso Alegre, não tomou
providencias de forma a remanejá-lo para alguma re-
gião carente do Estado.

Recentemente, o deputado foi reeleito, e o
mamógrafo continua fechado dentro de uma sala na po-
liclínica.  Este assunto já foi exposto aqui repetidas ve-
zes e este talvez seja o momento mais apropriado, visto
que estamos no mês dedicado ao combate ao câncer
de mama. Além de a cidade manter um mamógrafo pa-
rado, não recebeu o novo, prometido pelo Deputado.

A pergunta é a seguinte: ONDE É QUE ESTÃO
AQUELES QUE DEVERIA FISCALIZAR?

QUANDO VEREADOR  DENUNCIOU A INATIVIDADE DO MAMÓGRAFO QUE ESTÁ NA POLICLÍNICA
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LIVRE PENSAMENTO

DICA DE
CINEMA

 INGREDIENTES:

GRECO X DINO :
POR UMA SEGURANÇA PÚBLICA EFICIENTE

MODO DE FAZER

O ÚLTIMO DESAFIO

SEM ESCALA

3 ovos inteiros

16 colheres (sopa) de leite em pó

10 colheres (sopa) de açúcar

4 xícara de água.

Caramelo:

2 xícaras de açúcar

1 xícara de água

Bata todos os ingredientes no liquidificador e

reserve.

Para calda:

Misture em uma panela o açúcar e água e leve ao

fogo sem tornar a mexer até que a calda chegue no

ponto de caramelo, desligue e unte uma forma

(com a calda) própria para pudim e coloque a

mistura que foi batida no liquidificador, levando ao

forno até dourar.

PUDIM DE LEITE EM PÓ

Em Sem Escalas, durante um voo de Nova York a Lon-
dres, o agente Neil Marks (Liam Neeson) recebe uma
série de mensagens SMS enigmáticas, dizendo que um
passageiro será morto a cada 20 minutos caso US$ 150
milhões não sejam transferidos para uma conta bancá-
ria. Inicialmente Beil não dá atenção à ameaça, mas
quando o primeiro passageiro aparece morto ele inicia
uma investigação em pleno avião sobre quem possa ser
o assassino.

O chefão de um cartel de drogas escapa da prisão e
parte em uma fuga alucinante em direção ao México.
Mas, antes disso, ele precisa passar pela cidade do
Xerife Ray Owens, que conta com a ajuda de uma
equipe determinada a capturá-lo.

Matheus Melo

Coordenador do Movimento Direita Minas

Durante essa semana, o secretário de Segurança
Pública de Minas Gerais, Rogério Greco, esteve no Sul
de Minas visitando presídios e palestrando no Congresso
Jurídico organizado pelo Diretório Acadêmico da Facul-
dade de Direito do Sul de Minas. O jurista, que foi Procu-
rador de Justiça do Ministério Público de Minas Gerais
por 30 anos, conseguiu manter o Estado como o mais
seguro do país por dois anos consecutivos durante a atual
gestão da pasta da segurança pública mineira.

De outro lado, temos aquele que deveria ser o maior
exemplo do país na gestão da segurança pública, o minis-
tro da Justiça e da Segurança Pública, Flávio Dino. Mas,
diferente do ideal e esperado, o titular da pasta da segu-
rança pública no Governo Lula não é nenhum grande co-
nhecedor da matéria, optando por ser uma grande estrela
na imprensa, envolvido em dezenas de polêmicas políti-
cas quando deveria estar envolvido em avanços na segu-
rança pública.

Enquanto Rogério Greco dava uma palestra aos
alunos da Faculdade de Direito do Sul de Minas sobre o
histórico da criminalidade no Brasil, considerando as de-
zenas de facções existentes no país, assim como propos-
tas de superação desses problemas, o ministro da Justiça
de Lula propagava mentiras e devaneios durante a sua
ida à Comissão de Fiscalização Financeira e Controle da
Câmara dos Deputados.

Questionado pelo deputado federal Junio Amaral
sobre a gestão do Programa Nacional de Qualidade para
Profissionais de Segurança Pública (Pró-Vida), o minis-
tro Flávio Dino mentiu ao dizer que o programa foi insti-
tuído em 2023, quando na verdade existe desde 2018 no
âmbito dos meios de implementação da Política Nacional
de Segurança Pública e Defesa Social. Como se não bas-
tasse o seu desconhecimento, há também desinteresse
na oferta de qualidade de vida aos nossos policiais, pois o
Pró-Vida não tem um gerente responsável pela coorde-
nação do programa desde o início do atual Governo Lula.

Flávio Dino não é capaz de dialogar com os depu-
tados federais da bancada da segurança pública, os quais
atuaram de maneira eficiente nos últimos quatro anos para
aprovar projetos que aperfeiçoassem a legislação brasi-
leira no combate à impunidade, aos privilégios concedi-
dos a criminosos, como a saída temporária, assim como
no amparo jurídico aos policiais brasileiros. O ministro diz
que não se sente seguro para ir até a Comissão de Segu-
rança Pública da Câmara dos Deputados, mas se sentiu
seguro para ir no Complexo da Maré, território dominado
pelo tráfico, dialogar com ONGs pró-drogas e contrárias
a operações policiais em regiões dominadas pelo crime
organizado.

Em 2019, no primeiro ano do Governo Bolsonaro,
o ministério da Justiça e da Segurança Pública atuou in-
tensamente pela aprovação do Pacote Anticrime, o qual
aperfeiçoou e trouxe avanços na legislação penal. Tam-
bém foi nesse Governo em que a gestão das penitenciári-
as federais progrediu ao isolar os líderes do crime organi-
zado. Soma-se a isso o Plano Anticorrupção apresentado
em 2020 e o Plano Nacional de Segurança Pública e
Defesa Social, em 2021. No seu último ano, em 2022, o
Governo Bolsonaro encaminhou três projetos de lei para
o Congresso, com vistas a dar maior amparo jurídico aos

profissionais de segurança pública, dispor sobre garanti-
as às vítimas de crimes e também aperfeiçoar a legisla-
ção no combate á criminalidade violenta.

Em 2016, no final do último governo petista, o número de
homicídios explodiu em 61 mil. Ao final do seu governo,
em 2022, Bolsonaro foi capaz de reduzir esse número
para aproximadamente 40 mil. Durante sua gestão, índi-
ces de reduções constantes dos homicídios foram vistos,
um fato resultante de diversas políticas de segurança pú-
blica encabeçadas pelo ministério da Justiça e da Segu-
rança Pública.

Diferente de tudo isso, até agora o ministro Flávio
Dino faz jus à fama dos governos petistas na péssima
gestão da segurança pública. Não foi por acaso que o
exemplar secretário da Segurança Pública de Minas Ge-
rais se referiu da seguinte maneira em relação à gestão
do atual ministro da Justiça: “O ministro é um falastrão.
Os anúncios de planos do governo federal são meros faz-
de-conta, histórias para ocupar espaços de respostas. E
não adianta falar em recriar o Ministério da Segurança
Pública. A questão central não é essa. É preciso de al-
guém à frente da missão com capacidade para ela. Tem
de ter conhecimento do tema e sendo apenas político não
dá garantia de bom resultado. Precisamos virar esse jogo
contra o crime, tal qual em Medelín, Colômbia, libertada
do assustador domínio do traficante Pablo Escobar. O
problema do Brasil é que tudo acaba hoje em meme de
internet e isso só não resolve nada”.

Como fiz um paralelo entre um sujeito capaz e ou-
tro incapaz na gestão da segurança pública, reafirmo as
falas de Rogério Greco, segundo o qual “nessa guerra
cultural, precisamos revalorizar profissões e posturas como
referência. O crime não pode ocupar este lugar”. Essas
medidas vão desde o topo da pirâmide, no Governo Fede-
ral, até a base, nas cidades, nas secretarias municipais e
também nas universidades, razão pela qual finalizo pres-
tando toda a minha gratidão e exaltação ao Diretório Aca-
dêmico da Faculdade de Direito do Sul de Minas Gerais
na pessoa do estudante e meu amigo Matheus Santos,
por estar ao lado da gestão eficiente da segurança públi-
ca personificada em Greco e não no meme ambulante de
um dos membros dos Vingadores personificado em Dino.

A Prefeitura visa, através dos
eventos realizados, não apenas lazer, mas
também solidariedade e ações que auxi-
liem a população. Fruto disso, o festival
de aniversário da cidade arrecadou 2 to-
neladas de alimentos não perecíveis, que
estão sendo doados nesta sexta-feira (27)
e quinta (26)  para seis instituições do
município.

Agradecemos toda população que
participou e que tornou a arrecadação de
alimentos não perecíveis um sucesso! Es-
ses alimentos serão de grande importân-
cia para as instituições, agradeço de co-
ração a todos que estenderam a mão para
os mais necessitados”, pontua o Prefeito
Cel. Dimas.

2 TONELADAS DE ALIMENTO SÃO
ARRECADADOS EM EVENTO DE ANIVERSÁRIO

DA CIDADE
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“VACINA MAIS MINAS”
LEVA IMUNIZAÇÃO A TODOS OS

CANTOS DO ESTADO

Uma das principais estratégias para aumentar as co-
berturas vacinais é a vacinação extramuros, ou seja, aque-
la que acontece fora dos limites das Unidades Básicas de
Saúde. I

sso significa facilitar o acesso para a população e
levar a vacina até onde o cidadão está”, destaca Janaína
Fonseca, coordenadora do Grupo de Análise e
Monitoramento da Vacinação (Gamov-MG), da Secretaria
de Estado de Saúde de Minas Gerais (SES-MG). Com a
queda nos índices em todo o país, desde 2020, o Governo
de Minas, por meio da SES-MG com o projeto estratégico
"Vacina Mais, Minas", tem intensificado as ações para
ampliar a cobertura vacinal no estado, sobretudo com ações
nas escolas e por meio de unidades itinerantes, os
vacimóveis.

A vacinação nas escolas está regulamentada para
qualquer tipo de escola, seja municipal, estadual ou parti-

cular. Deve acontecer um planejamento prévio, que pode
ser iniciado tanto pela equipe de saúde, quanto pela de edu-
cação. Quando a vacinação é feita no ambiente escolar, a
chance de vacinar um número maior de crianças e adoles-
centes é muito grande”, esclarece Janaína Fonseca.

A coordenadora do Saúde na Escola, da SES-MG,
Nayara Resende Pena, destaca que o programa é a princi-
pal estratégia de articulação entre as equipes de saúde e
os profissionais da educação em Minas Gerais. A parceria
permite que a linha de cuidado da Atenção Primária seja
mais efetiva para a população, incluindo a vacinação na
rotina dos estudantes.

São desenvolvidas ações de mobilização,
conscientização e de vacinação no ambiente escolar de
forma conjunta. Precisamos viabilizar essas parcerias para
ter sucesso no alcance das ações de vacinação do esta-
do”, pontua.

9 9981 7421

JORNAL A TRIBUNA

9 9707 -1737
 REDAÇÃO  ASSINATURAS

SECRETARIA DE EDUCAÇÃO DO ESTADO
INABILITA ESCOLA ENDEX DE POUSO ALEGRE

Esta semana, mais precisamente no dia 24 de outu-
bro, saiu publicado no diário Oficial o Termo de a inabili-
tação de Credenciamento da Escola de Negócios e
Desenvolvimento de Excelência (ENDEX) de Pouso
Alegre.  A publicação estána pagina 50 da edição do dia
24/10

Já é sabido por todos que de algum tempo para cá, a
Instituição virou notícia na cidade, dado o péssimo relacio-
namento que administração da escola vinha mantendo com
os alunos.

Depois, a situação se agravou uma vez que um gru-
po de alunos começou a reclamar da falta de repasse de
verba do governo, que vinha para a escola repassar aos
alunos com o fito de custear a alimentação e o transporte.
Agora como pode ser constatado ai na publicação a escola
está INABILITADA DE CREDENCIAMENTO.

Espera-se que a Superintendência Regional de Ensi-
no faça uma comunicação com os alunos do TRILHAS
DE FUTURO para tranquiliza-los e encaminha-los a um
novo local onde os cursos terão continuidade.

BOA
NOTÍCIA

O Prefeito José Dimas, acompanhado do Vere-
ador Miguel Tomatinho, se reuniu com o Deputado Es-
tadual, Cássio Soares, nesta sexta-feira (27), em Belo
Horizonte, para pleitear recursos para construção de
Unidades Básicas de Saúde nos bairros São Camilo e
Morumbi. As demandas foram prontamente atendidas.

Promover e proteger a saúde da população é o
nosso dever. Apresentei as solicitações ao amigo De-
putado Cássio Soares e ele prontamente garantiu que
vai levar fazer gestão junto ao governo estadual para a
destinação de R$5 milhões para essas construções. Em
breve vamos avançar com essa parte burocrática para
que tão logo a nossa população possa ter novas estru-
turas adequadas, bem como os nossos servidores um
local adequado para trabalhar”, pontua o Prefeito Cel
Dimas.

O Deputado Cássio Soares destacou que “é uma
alegria poder trabalhar e levar a contribuição, especi-
almente na área da saúde. Nós já temos o compromis-
so do Vice-Governador de Minas Gerais para essas
construções e em breve vamos assinar o convênio para
que o recurso seja transformado em melhorias no aten-
dimento da saúde”.

Já o Vereador Miguel Tomantinho ressaltou que
“esses dois projetos são muito importantes e são gran-
des obras para o município. É uma felicidade imensa
ver se tornando realidade”.

FPREFEITO JOSÉ DIMAS
CONSEGUE RECURSOS
PARA DUAS UBS,s

REQUERIMENTO
DE LICENÇA

REQUERIMENTO DE LICENÇA. MAURA
ROSANA COSTA E SILVA, CPF: 583.201.646-72, tor-
na público que requereu a Secretaria Municipal de Plane-
jamento Urbano e Meio Ambiente – SMPUMA, de Pou-
so Alegre - MG, através do processo nº 175600/2021, Li-
cença Urbanística Ambiental de Instalação – LUAI, para
a atividade de Loteamento, no Bairro São Cristóvão, Pouso
Alegre - MG.

GOVERNO

Deus Todo-Poderoso, que vedes as
nossa misérias, dignai-vos ouvir

favoravelmente o pedido que vos faço
neste momento. Se for inconveniente o
meu pedido, perdoai-me; e se for justo

é útil aos vossos olhos, que os Bons
Espíritos, executores de vossos

desígnios, venham ajudar-me na sua
realização. Como quer que seja, meu
Deus, seja feita a vossa vontade. Se os
meus desejos não forem atendidos, é

que desejais experimentar-me, e
submeto-me sem murmurar. Fazei que

eu não me desanime de maneira
alguma, e que nem a minha fé, nem a

minha resignação sejam abaladas.
(Formular o pedido)

Prece Nas Aflições
 da vida



Sábado, 28 Outubro 2023 A Tribuna  Pag 12

DIVERSOS

Oração
DO PAI NOSSO

Pai Nosso que estais no céu,
santificado seja o Vosso Nome,

venha a nós o Vosso Reino,
seja feita a Vossa vontade

assim na terra como no céu.

O pão nosso de cada dia nos daí hoje,
perdoai-nos as nossas ofensas,

assim como nós perdoamos
a quem nos tem ofendido,

não nos deixei cair em tentação
mas livrai-nos do mal.

Amém.

Oração ao
Espírito Santo

Espírito Santo, você que me esclarece tudo
que ilumina todos os caminhos para que eu atinja
o meu ideal, você que me dá o dom Divino de
perdoar e esquecer o mal que me fazem, e que
todos os instantes da minha vida está comigo, eu
quero neste curto diálogo, agradecer-lhe por tudo
e confirmar mais uma vez que nunca quero me
separar de você,  por maior que seja a ilusão
material não será o mínimo o que sinto de um dia
estar com você e todos os meus irmãos na Glória
Perpétua. Obrigado(a) mais uma vez.

(esta oração deve ser feita por 3 dias
seguidos, sem dizer o pedido, dentro de 3 dias
será alcançada a graça, por mais difícil que seja).
Publicar assim que receber a graça
                                              A.M.M

Deus Todo-Poderoso, que vedes as
nossa misérias, dignai-vos ouvir

favoravelmente o pedido que vos faço
neste momento. Se for inconveniente o
meu pedido, perdoai-me; e se for justo

é útil aos vossos olhos, que os Bons
Espíritos, executores de vossos

desígnios, venham ajudar-me na sua
realização. Como quer que seja, meu
Deus, seja feita a vossa vontade. Se os
meus desejos não forem atendidos, é

que desejais experimentar-me, e
submeto-me sem murmurar. Fazei que

eu não me desanime de maneira
alguma, e que nem a minha fé, nem a

minha resignação sejam abaladas.
(Formular o pedido)

Prece Nas Aflições
 da vida

Espírito Santo, você que me esclarece tudo
que ilumina todos os caminhos para que eu atinja o
meu ideal, você que me dá o dom Divino de perdoar
e esquecer o mal que me fazem, e que todos os
instantes da minha vida está comigo, eu quero neste
curto diálogo, agradecer-lhe por tudo e confirmar
mais uma vez que nunca quero me separar de
você,  por maior que seja a ilusão material não será
o mínimo o que sinto de um dia estar com você e
todos os meus irmãos na Glória Perpétua.
Obrigado(a) mais uma vez.

(esta oração deve ser feita por 3 dias
seguidos, sem dizer o pedido, dentro de 3 dias será
alcançada a graça, por mais difícil que seja). Publicar
assim que receber a graça
                                              L.H.P.O

Oração ao
Espírito Santo

Deus Todo-Poderoso, que vedes as
nossa misérias, dignai-vos ouvir

favoravelmente o pedido que vos faço
neste momento. Se for inconveniente o

meu pedido, perdoai-me; e se for
justo é útil aos vossos olhos, que os

Bons Espíritos, executores de vossos
desígnios, venham ajudar-me na sua
realização. Como quer que seja, meu
Deus, seja feita a vossa vontade. Se

os meus desejos não forem atendidos,
é que desejais experimentar-me, e
submeto-me sem murmurar. Fazei

que eu não me desanime de maneira
alguma, e que nem a minha fé, nem
a minha resignação sejam abaladas.

(Formular o pedido)

Prece Nas Aflições
 da vida

Deus Todo-Poderoso, que vedes as
nossa misérias, dignai-vos ouvir

favoravelmente o pedido que vos faço
neste momento. Se for inconveniente o
meu pedido, perdoai-me; e se for justo

é útil aos vossos olhos, que os Bons
Espíritos, executores de vossos

desígnios, venham ajudar-me na sua
realização. Como quer que seja, meu
Deus, seja feita a vossa vontade. Se os
meus desejos não forem atendidos, é

que desejais experimentar-me, e
submeto-me sem murmurar. Fazei que

eu não me desanime de maneira
alguma, e que nem a minha fé, nem a

minha resignação sejam abaladas.
(Formular o pedido)

Prece Nas Aflições
 da vida

Espírito Santo, você que me esclarece
tudo que ilumina todos os caminhos para que eu
atinja o meu ideal, você que me dá o dom Divino
de perdoar e esquecer o mal que me fazem, e
que todos os instantes da minha vida está comigo,
eu quero neste curto diálogo, agradecer-lhe por
tudo e confirmar mais uma vez que nunca quero
me separar de você,  por maior que seja a ilusão
material não será o mínimo o que sinto de um
dia estar com você e todos os meus irmãos na
Glória Perpétua. Obrigado(a) mais uma vez.

(esta oração deve ser feita por 3 dias
seguidos, sem dizer o pedido, dentro de 3 dias
será alcançada a graça, por mais difícil que seja).
Publicar assim que receber a graça
                                              L.H.P.O

Oração ao
Espírito Santo

Deus Todo-Poderoso, que vedes as
nossa misérias, dignai-vos ouvir

favoravelmente o pedido que vos faço
neste momento. Se for inconveniente o
meu pedido, perdoai-me; e se for justo

é útil aos vossos olhos, que os Bons
Espíritos, executores de vossos

desígnios, venham ajudar-me na sua
realização. Como quer que seja, meu
Deus, seja feita a vossa vontade. Se os
meus desejos não forem atendidos, é

que desejais experimentar-me, e
submeto-me sem murmurar. Fazei que

eu não me desanime de maneira
alguma, e que nem a minha fé, nem a

minha resignação sejam abaladas.
(Formular o pedido)

Prece Nas Aflições
 da vida

TRIBUNA
AQUI NÃO TEM UM TOSTÃO

DE DINHEIRO PÚBLICO

Deus Todo-Poderoso, que vedes as
nossa misérias, dignai-vos ouvir

favoravelmente o pedido que vos faço
neste momento. Se for inconveniente o
meu pedido, perdoai-me; e se for justo

é útil aos vossos olhos, que os Bons
Espíritos, executores de vossos

desígnios, venham ajudar-me na sua
realização. Como quer que seja, meu
Deus, seja feita a vossa vontade. Se os
meus desejos não forem atendidos, é
que desejais experimentar-me, e sub-
meto-me sem murmurar. Fazei que eu
não me desanime de maneira alguma,

e que nem a minha fé, nem a minha
resignação sejam abaladas. (Formular

o pedido)

Prece Nas Aflições
 da vida

A vós, Antônio, cheio de amor a Deus
e aos homens, que tiveste a sorte de estrei-
tar entre teus braços ao Menino-Deus, a ti
cheio de confiança, recorro na presente tri-
bulação que me acompanha (diga o proble-
ma que o aflige).

Peço-te também por meus irmãos mais
necessitados, pelos que sofrem e pelos opri-
midos, pelos marginalizados e aqueles que,
hoje, mais necessitam de sua proteção. Fazei
com que nos amemos todos como irmãos e
que no mundo haja amor e não ódio. Ajudai-
nos a viver a mensagem de Cristo.

Vós, em presença do Senhor Jesus,
não cesses de interceder a Ele, com Ele e
por Ele a nosso favor ante o Pai. Amém.

Oração de Libertação
de Santo Antônio de

Pádua

Oração
DO PAI NOSSO

Pai Nosso que estais no céu,
santificado seja o Vosso Nome,

venha a nós o Vosso Reino,
seja feita a Vossa vontade

assim na terra como no céu.

O pão nosso de cada dia nos daí hoje,
perdoai-nos as nossas ofensas,

assim como nós perdoamos
a quem nos tem ofendido,

não nos deixei cair em tentação
mas livrai-nos do mal.

Amém.

Oração ao
Espírito Santo

Espírito Santo, você que me esclarece tudo
que ilumina todos os caminhos para que eu atinja
o meu ideal, você que me dá o dom Divino de
perdoar e esquecer o mal que me fazem, e que
todos os instantes da minha vida está comigo, eu
quero neste curto diálogo, agradecer-lhe por tudo
e confirmar mais uma vez que nunca quero me
separar de você,  por maior que seja a ilusão
material não será o mínimo o que sinto de um dia
estar com você e todos os meus irmãos na Glória
Perpétua. Obrigado(a) mais uma vez.

(esta oração deve ser feita por 3 dias
seguidos, sem dizer o pedido, dentro de 3 dias
será alcançada a graça, por mais difícil que seja).
Publicar assim que receber a graça
                                              A.M.M

Sábado, 08 julho 2023

COMUNICADO DE REDUÇÃO DE CAPITAL SOCIAL

Nutriminas Alimentação em empresas Ltda, Nire 312.042.0779-2 em 09/09/1993, inscrita no
CNPJ 71.324.073/0001-87, vem por essa comunicar a todos interessados que está reduzin-
do seu capital social de R$1.200.000,00 (Hum milhão e duzentos mil reais), para :R$976.000,00
(novecentos e setenta e seis mil reais), pois o mesmo se mostra excessivo em relação de
objetivo da sociedade.
Esta redução refere-se a ativo imobilizado líquido transferido para os sócios: R$1.085.621,32
descontados do saldo de lucro acumulados constantes no balanço de 31/12/2022
R$861.621,32, perfazendo a redução de R$224.000,00 (Duzentos e vinte e quatro mil reais)
do capital social.

Oração
DO PAI NOSSO

Pai Nosso que estais no céu,
santificado seja o Vosso Nome,

venha a nós o Vosso Reino,
seja feita a Vossa vontade

assim na terra como no céu.

O pão nosso de cada dia nos daí hoje,
perdoai-nos as nossas ofensas,

assim como nós perdoamos
a quem nos tem ofendido,

não nos deixei cair em tentação
mas livrai-nos do mal.

Amém.

Oração ao
Espírito Santo

Espírito Santo, você que me esclarece tudo
que ilumina todos os caminhos para que eu atinja
o meu ideal, você que me dá o dom Divino de
perdoar e esquecer o mal que me fazem, e que
todos os instantes da minha vida está comigo, eu
quero neste curto diálogo, agradecer-lhe por tudo
e confirmar mais uma vez que nunca quero me
separar de você,  por maior que seja a ilusão
material não será o mínimo o que sinto de um dia
estar com você e todos os meus irmãos na Glória
Perpétua. Obrigado(a) mais uma vez.

(esta oração deve ser feita por 3 dias
seguidos, sem dizer o pedido, dentro de 3 dias
será alcançada a graça, por mais difícil que seja).
Publicar assim que receber a graça
                                              A.M.M

Deus Todo-Poderoso, que vedes as
nossa misérias, dignai-vos ouvir

favoravelmente o pedido que vos faço
neste momento. Se for inconveniente o
meu pedido, perdoai-me; e se for justo

é útil aos vossos olhos, que os Bons
Espíritos, executores de vossos

desígnios, venham ajudar-me na sua
realização. Como quer que seja, meu
Deus, seja feita a vossa vontade. Se os
meus desejos não forem atendidos, é

que desejais experimentar-me, e
submeto-me sem murmurar. Fazei que

eu não me desanime de maneira
alguma, e que nem a minha fé, nem a

minha resignação sejam abaladas.
(Formular o pedido)

Prece Nas Aflições
 da vida

Espírito Santo, você que me esclarece tudo
que ilumina todos os caminhos para que eu atinja o
meu ideal, você que me dá o dom Divino de perdoar
e esquecer o mal que me fazem, e que todos os
instantes da minha vida está comigo, eu quero neste
curto diálogo, agradecer-lhe por tudo e confirmar
mais uma vez que nunca quero me separar de
você,  por maior que seja a ilusão material não será
o mínimo o que sinto de um dia estar com você e
todos os meus irmãos na Glória Perpétua.
Obrigado(a) mais uma vez.

(esta oração deve ser feita por 3 dias
seguidos, sem dizer o pedido, dentro de 3 dias será
alcançada a graça, por mais difícil que seja). Publicar
assim que receber a graça
                                              L.H.P.O

Oração ao
Espírito Santo


